



## El papa Francisco elogia a Rusia

- Daniel Di Santo
- [4/9/2023](#)

El papa Francisco elogió la historia zarista de Rusia el 25 de agosto mientras se dirigía a un grupo de jóvenes católicos en San Petersburgo.

"Ustedes son los hijos de la gran Rusia, de los grandes santos, de los reyes, de Pedro el Grande, de Catalinai", dijo el Papa por videoconferencia. Elogió a Rusia como un "pueblo de gran cultura y gran humanidad".

María Zakharova, portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores ruso, devolvió los elogios, agradeciendo al Papa su "enfoque equilibrado del Vaticano sobre el conflicto en Ucrania". Expresó el aprecio del Kremlin por "los esfuerzos de la Santa Sede, y del papa Francisco personalmente, por buscar una solución pacífica, que desgraciadamente ha sido rechazada por el régimen de Kiev".

Un portavoz del gobierno ucraniano dijo que se trataba de "propaganda imperialista". El jefe de la Iglesia ortodoxa griega en Ucrania, el arzobispo mayor Sviatoslav Shevchuk, expresó su "gran pesar y preocupación".

**Ambiciones religiosas:** al mencionar el imperio ruso bajo Pedro el Grande y Catalinai, el Papa está aludiendo a los días de gloria del cristianismo ortodoxo ruso, antes de que fuera objeto de persecución tras la revolución bolchevique. Puede que esté intentando involucrarse más en la Iglesia ortodoxa rusa.

**Diplomacia vaticana:** el Vaticano es una gran potencia diplomática. Durante la Segunda Guerra Mundial, el Vaticano desempeñó un papel clave como vía para las negociaciones a puertas cerradas. Entre los participantes más destacados se encontraban el representante personal del presidente Franklin Roosevelt, Myron Taylor, el embajador británico Francis D'Arcy Osborn y el príncipe alemán Philipp von Hessen. Recientemente, el Vaticano se ha ofrecido como mediador entre Rusia y Ucrania, hasta ahora sin éxito.

**Iglesia y Estado:** la diplomacia alemana y rusa siguen el mismo rumbo. Es probable que Alemania y Rusia hayan llegado a un entendimiento respecto a sus ambiciones imperiales.

"Llevo muchos años creyendo que Alemania y Rusia pueden haber firmado en secreto un pacto moderno Hitler-Stalin", escribió el redactor jefe de *la Trompeta* Gerald Flurry en julio de 2022. "La reacción de Alemania ante el ataque de Rusia a Ucrania ha puesto al descubierto la existencia de este pacto".

Alemania ha sido criticada por su renuencia a abandonar la energía rusa y por su apoyo mínimo y a menudo con demora al ejército ucraniano. ¿Será posible que el Vaticano sea una vía para que Alemania mantenga sus relaciones con Rusia?

El libro religioso más difundido de la historia, la Biblia, describe una Iglesia que influye y mantiene relaciones íntimas con "los reyes de la tierra" (Apocalipsis 17:1-2). Esto describe a la Iglesia católica durante la Segunda Guerra Mundial, y muestra lo que ocurrirá en un futuro próximo. La profecía bíblica también dice que esta Iglesia crecerá en poder, incluso recuperará la autoridad sobre las iglesias hijas que se han separado de ella, incluida la Iglesia ortodoxa (Isaías 47).

Para saber más sobre cómo esta poderosa combinación Iglesia-Estado cooperará temporalmente con Rusia para provocar la caída de los Estados Unidos de Norteamérica, lee [Quién o qué es la bestia profética?](#), por Herbert W. Armstrong.